

Bausteine für verschiedene Anlässe

Sportplatz und Gottesdienst

Auf dem Sportplatz ist es meist spannender als in der Kirche. Denn in der Kirche wird im Grunde immer nur das eine gesagt: Du hast gewonnen. Gott hat alles für dich getan, es kann dir trotz allem gar nichts passieren. Das klingt manchmal sehr langweilig, und deshalb ist ein Fußballspiel meist aufregender als ein Gottesdienst. - Manchmal freilich begreife ich: Ich brauche auch die Gewissheit, die im Gottesdienst laut wird.

Ich muss sicher sein, dass mein Leben geschützt ist und dass ich letzten Endes niemals verlieren kann. Ich kann nur leben, und ich kann nur kämpfen in dem Vertrauen, dass die Entscheidung über mein Leben schon gefallen ist. Deshalb gehe ich nur sehr gern auf den Sportplatz. Deshalb gehe ich hin und wieder in den Gottesdienst.

Prof. Dr. Manfred Josuttis, Professor i.R., Theologische Fakultät der Universität Göttingen